

学校名	渾谷市立南中学校
学年	3年3組
氏名	中鳴大希
性別	男・女

題名 五パーセント？十パーセント？

七月一日の参議院議員選挙の時に普通大統理大臣が消費税を五パーセントから十パーセントにしたいと言つていました。それを聞いた時僕はあまりりり感じは受けませんでした。なぜならそれはりきなり二倍というのに左とくがいいかなりかりです。今まで一万円で五百円だつた消費税が千円になつてしまります。その差の五百円で買えた物がいくつもあります。たとえば、二リットルのペットボトルのペツトボト

全國納稅貯蓄組合連合会・國稅序

ルが三本も買えます。ほかには百円マツクが五個、百円ショッブでは五個の商品が買えます。

もともと税金はどのような形で使われているか知る事がなかなかできません。橋や道路や公園、港湾の建設や維持管理に税金が使われていますと言われています。しかし日の前五百円が橋の一部になつたり、道路の一部になつていてもあまり実感がわきません。目の前で五百円がペツトボトルに変わ

作品番号	1	2	3	4	合計

フタリ、百円マツク五個に交わフタリするの
とは、違フカリです。

しかし橋や道路などに使われただけではなく
教育や福祉にも使われてリ了と言われてリま
ナ。僕たちが学校で勉強でリ了のも税金のお
かげです。このように考えると税金はなくて
はならぬと思ります。

教科書や机、椅子、チヨーク、トイレット

や、1パ一、黒板など数え上げればキリがあり

ませ人。そのくらり身ヶまわりには僕の五百

円が海を越えてい了のです。

ナリト、福祉の面では病気になフたり、ケガ
をして病院にナガフたりした時にモ税金が使
われてリます。高齢者の介護などにも使われ
てリます。

税金はこのよフに身近なところにも多く使
われてリますことを考スるとなくてはなりない
ものだと思ひます。升人なが税金を払うのを
嫌がフて消費税を納めろ事をしなカフタリた
りへんなことになつてしまフキもせません。

全国納税貯蓄組合連合会・国税庁

道路が作られなくなり橋が工われたままになつたりした生活が少しづつになります。さうして僕たちは学校で勉強ができるなくなつてしまします。それはとても悲しい事です。

消費税が五円一セントが八十円一セントに左るとしても、それが大切に使われ、僕たちの生活をもとよくしてくれるのであれば、消費税を納めなくてはならないと思います。

ラグビーでは「ONE FOR ALL」

全国納税貯蓄組合連合会・国税庁

A L L F O R O N E」とります。税金

は一人一人が納めた税金がみんなの生活を良くし、什人かが納めた税金が一人一人のために使われます。この言葉は税金にもあてはまると思いました。